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１． 会長挨拶 

日本では少し感染症も落ち着いてきて日常が戻っ

てきていますが、世界では感染が再拡大していると

ころもあり、また、新しい変異株ニュースも聞かれま

す。それでも今、日本で落ち着いているのは、マスク

や手洗いの習慣が定着し、ワクチン摂取率も高く、さ

まざまな場面で衛生に関する意識が高いからだと思

います。感染が再び拡大すれば、また休校など教育活

動にも大きな影響が出ます。行事や部活動も、授業さ

えも失われてしまう事態が再び起こらないように、

皆さんで気を引き締めて感染対策を致しましょう。 

 

２． 学校から 

現在、新型コロナウイルスの感染状況は落ち着い

ていますが、学校では引き続き感染防止対策を維持

してまいります。10月 28 日に無事文化祭を終了

しました。11 月 15～16 日には 3 年生の第 3回

定期テストが実施され、いよいよ進路決定です。

12 月 2～3 日は１、２年生の定期テストです。 

新型コロナウイルスの感染が再拡大しなければ、

3 月の卒業式には 3 年生の保護者の皆さまにご参列

いただき、子供たちの旅立ちをお祝いしていただけ

るよう検討しています。 

 

３．主な行事予定 

12/2～3   第 3 回定期テスト（１、２年生） 

12/２～７  3 年生個人面談 

12/15    3年生のみ昼食後下校 

12/24    終業式 

1/７     始業式 

1/11～21 教育相談 

 

 

 

４．役員会報告 

 10/21 PTA 紙面総会資料印刷、配付作業 

10/25 青葉区 PTA 会長会出席 

10/29  紙面総会の集計および印刷、配付作業 

1１/11 文化祭記念誌デザイン作業 

1/19  青葉区 PTA会長会（予定） 

1/24  三校交流会開催予定 

（もえ小、市小、もえ中） 
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１学年学級委員会 

・学年懇談会についての話し合い 

 

広報委員会 

・11/５  常任委員会「萌木」構成決めと部活

動等の写真選別 

・11/10 文化祭等の写真選別 

・11/19 3 年生の授業風景の写真撮影 入稿

データのチェック 

２学年学級委員会 

・コサージュの今後の作業確認 

・ラベル作成について話し合い 

・広報媒体についての意見交換 

・運営委員会の代理出席について 

・常任委員の選出方法について 

 

成人保健委員会 

・10/18 常任委員会  

新年度役員選出方法改定案の説明 

３学年学級委員会 

・常任委員会 

  運営委員会の報告 

  感謝する会 

   日程、時間の確認（吉岡先生に確認） 

   花束の数確認 

   役割分担決め→プレゼント、寄せ書きの準備 

         感謝の言葉のプリント作成 

         花束手配 

         開催お知らせのプリント作成 

         プログラム作成  など 

 
校外委員会 

・運営委員会出席(委員長・副委員長) 

・常任委員会開催 花いっぱい運動担当決め 

 

・担当先生打ち合わせ(委員長・副委員長) 

 

・テーブルガーデン鴨志田へ花苗発注(委員長・副委

員長) 

 

 

選挙世話人会 

・11/5  選挙世話人会を開催  

改定規約第 11 条第 3 条に基づいて

立候補・推薦用紙を配付するための作業

部会を開催した。 

・ 11/8 立候補・推薦用紙を各会員世帯あて配付

（担任経由）  

・11/19 立候補・推薦用紙の提出締切 

（担任経由） 

 

５．各委員会の活動 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
 
６．会計より 
 
交通費、通信費について、例年は 12月と 1
月に分けてお支払いしていますが、今年度
は、1 月にまとめてお支払いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 

7．その他 
◇「標準服リサイクル」について 
新型コロナウイルスの影響もあり、標準服の
集まりが悪く開催が難しい状況です。引き続
き皆さまにお声かけして、開催できるように
尽力します。 
 
◇来年度に向けて 
各委員会で委員の負担軽減や活動の見直しな
ど改革案を考えていただき、来年度に向けて
引き継ぎをお願いいたします。 
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◇地域コーディネーターさんより 
10 月 15 日(金)に小中交流会で「夢を手に入
れる方法」をテーマに講演会が開催されまし
た。ご参加ありがとうございました。まだ暫
く視聴可能になっておりますので、まだご覧
いただいていない方は、ぜひどうぞ！ 
次年度は、対面での講演会を検討していま
す。 
 
 

 
◇（お詫び）学校ホームページ閲覧の不具合
について 
現在、一部のスマートフォン（android）から
PDF ファイルが開かない状況が発生していま
す。 
原因について検証中ですが、Adobe Reader 
をダウンロードするなどの対応をお願いしま
す。また、学校からメール配信でもお知らせ
するようにいたします。ご迷惑をおかけして
申し訳ございません。

。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

運営委員会とは・・・校長先生、副校長先生、教務主任の先生、地域コーディネーター、
役員・各委員会の正副委員長で構成されています。運営委員会は、
毎月１回開催され、どなたでも傍聴することができます。 

 
第６回運営委員会： 12 月 13 日（月）10：00～ 会議室 
第７回運営委員会： 1月 17 日（月） 10：00～ 会議室 
第８回運営委員会： 2月 28 日（月） 10：00～ 会議室 


